

Die Liste der Erfolge ist beim LFV lang

Mitglieder bestätigen den Vorstand einstimmig

Sportlich läuft es gut beim LFV. Bei den badischen Meisterschaften für 500 Athleten im heimischen Waldstadion war der Verein erfolgreich und auch die Mitglieder sind mit der Arbeit des Vereins zufrieden: Vorsitzender Harold Schley wurde im Amt bestätigt.

VON WERNER JUNKER

Schutterwald. Harold Schley, Vorsitzender des Leichtathletik- und Freizeitsportvereins Schutterwald (LFV), konnte bei der Jahreshauptversammlung am Mittwoch vor vollem Haus eine gute Bilanz vorlegen: Mehr als 20 Wettkämpfe und andere gesellschaftliche Ereignisse standen im vergangenen Jahr an. Der Höhepunkt war die Ausrichtung der badischen Meisterschaft im Waldstadion, bei der 150 Helfer zum Gelingen beitrugen. Auch die LFV-Athleten machten dem Verein mit vier Meistertiteln und fünf zweiten Plätzen alle Ehre.

Neue Sportgeräte

Für den Trainingsbetrieb sind immer wieder Anschaffungen nötig: Wie der zweite Vorsitzende Christof Rösch berichtete, wurden 60 Stabhochsprungständer angeschafft. Mehr als 9000 Euro kosteten diese Sportgeräte. Trotzdem stimmt die Kassenlage, wie aus dem Bericht der Kassiererin Tanja Kupferschmidt hervorgeht. In diesem Jahr ist noch die Anschaffung einer Hochsprungmatte fällig, denn

die vorhandene ist mehr als 25 Jahre alt.

Von 826 Mitgliedern nehmen dank des breit gefächerten sportlichen Angebots 660 Mitglieder aktiv am Vereinsleben teil. Im Bereich des Fitness- und Gesundheitssports hat der LFV sein Angebot um eine zweite Eltern-Kind-Gruppe erweitert. Kinder ab 18 Monaten können bereits daran teilnehmen. Die Marathon-Gruppe von Hans-Jörg Sachse ist von 24 auf 43 Mitglieder gewachsen.

193 Sportabzeichen

Aus dem Bericht vom sportlichen Leiter Gerhard Böhle waren große sportliche Erfolge der LFV-Athleten zu entnehmen, von denen viele bei der Sportlerehrung der Gemeinde Schutterwald ausgezeichnet wurden (siehe Beitrag rechts »Fünf Mal Gold und vier Mal Silber«). Daneben wurden beim LFV 193 Sportabzeichen mit Erfolg abgelegt. Jugendleiterin Anne Feldmeth berichtete über die Aktivitäten der LFV-Jugend und über die Vorschau der Aktionen in diesem Jahr.

Die satzungsgemäßen Neuwahlen ergaben kaum Veränderungen. Michaela Rösch, bisher für die Öffentlichkeitsarbeit zuständig, scheidet aus dem Vorstand aus. Auch Herbert Semmler, ein Gründungsmitglied des LFV, hört nach 16-jähriger Vereinsarbeit auf. Per Akklamation wurde der bisherige Vorstand einstimmig wieder gewählt.

Zu den sportlichen Höhepunkten im laufenden Jahr zählen die Kindermehrkämpfe, das Mehrkampfmeeting, der Herbstlauf und das Hallensportfest.